

# Tohá no descarta vínculo de líder del Tren de Aragua con asesinato de Ojeda

La ministra dijo que el hecho buscó "dar una muestra de poder al entorno de que había la capacidad de secuestrarlo".

Redacción

La Moneda permanece a la espera de la extradición desde Colombia del detenido líder del Tren de Aragua en Chile, Carlos "Bobby" Gómez Moreno, para ser procesado por secuestro con homicidio, tráfico de drogas y asociación criminal. A estos cargos podría sumarse el secuestro y asesinato en Santiago del exmilitar venezolano, Ronald Ojeda: "Es una posibilidad", afirmó la ministra del Interior, Carolina Tohá.

"Es una posibilidad, pero no lo podemos afirmar a ciencia cierta. Todas estas personas que están en un rol, digamos, de jerarquía en el Tren de Aragua, que fue un grupo contratado para hacer este homicidio, deben haber tenido participación en la decisión, en los contactos, en la intermediación para la operación. Pero cuál es el tipo de participación, si es en arreglar el negocio, por decirlo así, eso dejémoslo más bien a la Fiscalía", solicitó la secretaria de Estado en TVN.

"La cantidad de antecedentes que hay para extraditarlo son enormes y no van a faltar", agregó Tohá respecto a la situación de Carlos "Bobby", ya que es investigado también por el doble secuestro con asesinato ocurrido en Rincónada de Maipú en diciembre del año pasado, zona en la que se descubrió una casa destinada a estos fines.

Sobre el posible móvil político del crimen contra Ojeda, la titular de Interior destacó que "lo ha dicho muchas veces el fiscal (Héctor) Barros, quien es el que lleva esto, que prácticamente por descartar el móvil político es el que más ha tenido perspecti-

vas, porque todos los otros móviles que se han investigado no han resultado, particularmente porque este no fue un secuestro en que se pidió rescate en ningún momento".

"Era un secuestro que tenía por objeto asesinar al señor Ojeda y dar una muestra de poder al entorno de que había esa capacidad de secuestrarlo, porque lo podrían haber asesinado sin secuestrarlo", indicó Tohá.

En el marco de la investigación, subrayó la ministra, "todos estos esfuerzos han generado que fuera del país se reconoce a Chi-



TOHÁ SUBRAYÓ EL TRABAJO INTERNACIONAL QUE PERMITIÓ LA DETENCIÓN DE CARLOS "BOBBY" GÓMEZ MORENO.

le como el país que se ha vuelto más experto en el Tren de Aragua".

El subsecretario del Interior, Luis Cordero, al momento de la captura permanecía en una reunión en "Estados Unidos con to-

dos los organismos de seguridad, y la verdad es que la colaboración que nosotros estamos prestando, no sólo para perseguir a los que están en Chile, sino a los que están afuera y que les interesan a otros

países, ha sido muy importante".

Cordero, en tanto, señaló en Mega "el trabajo de cooperación internacional que se está haciendo entre las policías y los ministerios públicos en Amé-

rica Latina para abordar organizaciones criminales, específicamente porque la particularidad de este tipo de organizaciones son su carácter transnacional".

Gómez "había abandonado el país por un paso no habilitado, precisamente en el momento en que se estaban realizando investigaciones", dijo el subsecretario, pero "el que comete delitos no sólo va a ser perseguido, va a ser sentenciado, y si se arranca del país, el sistema institucional chileno lo va a seguir".

"Las organizaciones criminales son verdaderas estructuras empresariales, con un nivel de adaptación que hay que estar permanentemente observando. Por eso es tan relevante el rol de las policías y la inteligencia", dijo Cordero.

**FUNDACIÓN EDUCACIONAL CREATE**  
 Te invita a formar parte de su

Equipo para desempeñar funciones en sus establecimientos Colegio Bajo Molle y Colegio Bulnes de la ciudad de Iquique.

**POSTULA PARA AÑO ACADÉMICO 2025 A LOS SIGUIENTES CARGOS Y FUNCIONES:**

- Equipo Directivo Docente (Director - UTP - Inspector - Convivencia)
- Docente de Lenguaje para Educación básica y media
- Docente de Matemáticas para Educación básica y media
- Docentes Educación Básica
- Docente Educación Básica con mención en Lenguaje
- Docente Educación Básica con mención en Matemática
- Docente Educación Básica con mención en Ciencias
- Docente Educación Diferencial
- Docente de Historia para Educación básica y media
- Docente de Inglés
- Docente de Ciencias
- Docente de Filosofía
- Docente de Física
- Docente de Química
- Docente de Biología
- Docente Educación Física
- Docente de Música
- Docente Artes Visuales
- Docente Educación Tecnológica
- Inspector de Patio
- Inspector - TENS
- Asistentes de Aula
- Auxiliares de Servicio

Envíanos tu CV a través del link <https://fundacioncreate.cl/postulaciones/> o al correo electrónico [postulacion@fundacioncreate.cl](mailto:postulacion@fundacioncreate.cl) indicando en el asunto el cargo al cual postulas

**CEMENTERIO MUNICIPAL DE ALTO HOSPICIO INFORMA**

Estimados vecinos y vecinas:  
 Los días 25 de diciembre del 2024 y 01 de enero del 2025, el cementerio abrirá sus puertas al público en horario normal, esto es desde las 09:00 hasta las 18:00 horas.

De igual manera, quienes quieran pasar las vísperas de Navidad y Año Nuevo en el recinto, deberán solicitar una autorización al administrador del recinto. Para más información contactarse a los números de contacto del cementerio:  
**+56-9-57481041 | +56-9-79095345 | 57 2583183 | 57 2583184**

CEMENTERIO MUNICIPAL DE ALTO HOSPICIO